

PENGHARGAAN

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis kepada Allah *Subhaana wa Ta'aala* atas limpahan rahmat, karunia dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “**Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Realistic Matmetics Education* (RME) Terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif Matematis Ditinjau Dari Pengetahuan Awal Matematika Siswa Sekolah Menengah Pertama**”. Shalawat dan salam penulis haturkan kepada Nabi Muhammad *shallallahu ‘alaihi wasallam* yang telah memberikan keteladanan dan kegigihan yang sangat luar biasa untuk membawa umatnya dari zaman Jahiliyah menuju zaman yang penuh dengan ilmu pengetahuan seperti yang dirasakan pada saat ini.

Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis menyadari begitu banyak bantuan dari berbagai pihak yang telah memberikan uluran tangan dan kemurahan hati kepada penulis. Terutama keluarga besar penulis, khususnya yang penulis cintai dan sayangi sepanjang hayat, yaitu ibunda Marnis yang tidak henti-hentinya berdo'a dan telah memberikan kasih sayang yang tak terkira serta banyak memberikan dukungan baik moril maupun material, ayahanda tercinta Yahya Yunadi, kakak yang tersayang Santi Sriwijaya dan Ambrio Yunadi, adinda Sahira, dan Uncu Feri yang tidak henti-hentinya berdo'a dan memberikan motivasi serta dukungan selama ini. Pada kesempatan ini, penulis juga ingin menyatakan dengan penuh hormat ucapan terima kasih yang mendalam kepada:

1. Prof. Dr. KH. Akhmad Mujahidin, S.Ag., M.Ag., Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Dr. Drs. H. Suryan A. Jamrah, M.A., Wakil Rektor I Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Drs. H. Promadi, MA., Ph.D. Wakil Rektor III Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.
2. Dr. H. Muhammad Syaifuddin, S.Ag., M.Ag., Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Dr. Drs. Alimuddin, M.Ag., Wakil Dekan I Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Dr. Dra. Rohani, M.Pd.,

Wakil Dekan II Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Dr. Drs. H. Nursalim, M.Pd., Wakil Dekan III Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.

3. Dr. Granita, S.Pd., M.Si., Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Dan Hasanuddin, M.Si., Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.
4. Hasanuddin, M.Si., dosen pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga dan pikiran, serta memberikan masukan, bimbingan dan motivasi yang sangat besar dalam penyusunan skripsi.
5. Drs. Zulkifli Nelson M.Ed., dosen Penasehat Akademik yang memberikan bimbingan, pengarahan dan nasehat kepada penulis selama perkuliahan.
6. Dosen yang telah memberi bekal ilmu yang tidak ternilai harganya selama mengikuti perkuliahan di Jurusan Pendidikan Matematika.
7. Mahyuddin S.Pd. Kepala SMP Negeri 1 Salo yang telah memberikan izin penelitian. Isnaini, S.Pd. Guru bidang studi Matematika SMP Negeri 1 Salo yang telah membantu terlaksananya penelitian ini. Serta guru dan karyawan SMP Negeri 1 Salo.
8. Sahabat penulis, Fajaria Siregar, Sri Rahmi Intan, Sri Dewi Mawanti, Miftia Ihyana, Tuti Siswanti, Nining, Eka Julianti, Eka Pujianti, Helda Yetni Hamzah, Sukron, Ovie Emelia Putri, Manda Safitri, Ledy Dayana, Uzli, yang selalu memberi motivasi menjelang selesainya skripsi ini.
9. Kepada rekan-rekan PPL, KKN dan teman-teman seperjuangan di jurusan pendidikan Matematika khususnya PMT C dan teman-teman angkatan 2014 Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Terimakasih atas semangat, motivasi, kekompakan dan kepeduliannya.
10. Semua pihak yang telah memberikan semangat dan bantuannya kepada penulis baik secara moril maupun materil yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena keterbatasan kemampuan penulis sendiri disegala bidang, sehingga segala bentuk kritik dan saran sangat diharapkan dan diterima dengan senang hati. Semoga Allah SWT memberikan balasan atas segala bantuan yang telah diberikan.

Pekanbaru, April 2019

MERI AGUSTINA ANDANI
NIM. 11415203342